
育生小だより ＮＯ．１２ 
  令和２年１２月１日 

学校教育目標 【自ら学び 心豊かな 健康でたくましい子の育成】 

☆まもってくれてありがとう運動モデル校に指定されました☆ 

「まもってくれてありがとう運動」とは、児童が横断歩道を渡り終えた際に、停止

した車両のドライバーに対しお礼をすることで、ドライバーのイライラを防止し、交

通事故の減少を図ることを目的とするもので、津市交通安全対策会議（会長 津市長 

前葉 泰幸）が、四季の交通安全運動に合わせてモデル校を指定しています。 

この度、年末の交通安全県民運動に合わせて、まもってくれてありがとう運動のモ

デル校として育生小学校が指定され、本日１２月１日（火）に指定式が行われまし

た。指定式では、津市交通安全対策会議から児童会の代表児童に指定書が交付され、

指定期間は、指定日から１年間となります。集中的・自主的に交通安全活動に取り組

むことで、これまで以上に一人ひとりの交通安全に対する意識を向上させ、交通事故

防止を図りたいと思います。保護者のみなさまもご協力をよろしくお願いします。 

また、児童会役員の児童がビデオ撮影の取材を受

けた動画が「年末の交通安全県民運動」の期間であ

る、12月1日（火）～12月10日（木）にＺＴＶのコ

ミュニティｃｈやイオンモール津南、イオンモール

城山のスクリーンにて放映されます。一部、放映時

間が分かりましたのでお知らせします。 

 

※ＺＴＶのコミュニティｃｈ お昼の１２：２５～１２：３０の間に１回 

                （ＺＴＶのみ１２/２～１２/１０まで） 

※イオンモール津南     １１：００～２０：００までの毎時００分に１０回 

※津市のホームページのトピックスでも同じ動画が見られます。 

 

☆育っ子まつりを行いました☆ 

 １１月２５日（水）に、今年度は大幅に規模を縮小して「阿漕の平治」のみを体育館

にて行いました。体育館内の密な状態を避けるために、子どもたちは例年より間隔を広

く取り、観覧については６年生の保護者の方のみとさせていただきました。例年とは違

う形での発表となり、本番はどうなることかと心配していましたが、とても素晴らしい

ものでした。子どもたちの一所懸命な姿に大きな感動をもらいました。当日の様子を撮

影した動画を津市 e-Learning ポータルで視聴できるよう準備中です。今後一人一台端

末の配備に向けて、児童一人ひとりに津市 e-Learning ポータルにログインするための

ユーザ名とパスワードが配付されます。準備が整い次第順次お知らせさせていただきま

すので、子どもたちの一所懸命な姿をぜひご覧ください。 



 

☆１２月の行事予定☆ 

１日（火）○まもってくれてありがとう運動モデル校指定式 

（８：２５～ 会議室 児童会役員３名参加） 

２日（水）○避難訓練 

      ○校内研修 ５年２組 授業研究 

      （５年生以外は給食を食べて１３：１５頃下校） 

４日（金）○図書館まつり・ブックウォーク（１１月３０日よりこの日まで） 

５日（土）○橋南地区地域ふれあい活動（予備日 ６日） 

８：４５～ ９：００ 集合・受付・グループ分け（育生小にて） 

９：００～１０：１０ 説明・清掃活動（橋南中へ） 

       ○橋南中学校区 人権集会 

        １０：２０～ 橋南中学校 体育館 

 ○津市図工美術展（９：００～１６：３０ アストプラザ ６日まで） 

７日（月）○６年生 ６限目 薬物乱用防止教室 

     ○なわとび強化月間（この日から１月１５日まで） 

８日（火）○校内支援委員会 

９日（水）○委員会活動 

     ○校内研修 

１０日（木）○３，５年生 ウミガメネット授業（３～６限） 

      ○４年生 くるりんフード見学 

１１日（金）○登校指導 

１５日（火）○６年生 ドリームマップ授業（１～６限） 

１６日（水）○クラブ活動 

１８日（金）○保護者懇談会 １３：３０頃下校 

２１日（月）○保護者懇談会 １３：３０頃下校 

      ○２学期の給食最終日 

      ○大掃除 

２２日（火）○保護者懇談会 １１：４５頃下校 

 ２３日（水）○２学期終業式 １１：４５頃下校 

※ 各学年の行事の詳細については、学年・学級通信でご確認ください。 

 

☆１００周年の記念写真について☆ 

 育っ子まつり当日の１１月２５日（水）に１００周年記念の写真撮影を行いました。

１００周年の人文字の航空写真、全校児童と職員の集合写真、各学年の集合写真を撮り

ました。PTAで１人１枚分（８００円）の予算を計上していただいています。２学期末

の保護者懇談会の日に、写真をご覧になり注文していただけるよう業者と調整中です。

詳細が決まりましたらあらためてお知らせさせていただきます。 


